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RÉUNIE LE SAMEDI 24 JUIN 2023 A 9H00 

A LA SALLE DE CINEMA A FAVERNEY 

 

 
 

 

Vérification des pouvoirs : 

 

Sur 63 clubs régulièrement convoqués, 50 sont présents ou représentés (79.36%). 

 

L’ensemble représente 416 voix. 

 

A 9h00, le quorum étant atteint, le Président Philippe Prudhon déclare l’Assemblée Générale 

ordinaire ouverte. 

 

 I – ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 07 

JANVIER 2023 (communiqué aux clubs par courriel et sur le site internet du District le 

25/01/2023) : 

 

Aucune observation n’étant formulée, ledit procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

DU DISTRICT DE FOOTBALL LA HAUTE-SAONE 
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II – INTRODUCTION ET RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITES DU PRÉSIDENT DU 

DISTRICT :   

 

  En préambule, le Président souhaite la bienvenue aux clubs dans cette salle de cinéma de 

Faverney, permettant une excellente qualité d’accueil, et remercie Monsieur Gérard BURNEY, 

1er adjoint à la municipalité de Faverney ainsi que Monsieur Thierry DUBOIS, président du club 

local, pour la mise à disposition de ces installations et l’aide apportée à l’organisation de cette 

assemblée. 

 

 Un moment de recueillement est observé suite au tragique accident de la route survenu 

cette semaine, endeuillant la famille Afflatet, les clubs de Soing et Rc Saônois et l’ensemble du 

football départemental. 

 

 Personnalités présentes : 

 

Monsieur le Représentant du Président du CDOS de Haute-Saône (François FOURREAU) 

Monsieur le Président du Comité Départemental des Médaillés de la Jeunesse, des Sports,  

de l’Engagement Associatif et du Fair-Play, André CAILLET 

M. Gérard BURNEY 1er adjoint au maire de Faverney, représentant le Maire François Laurent 

excusé 

 

Pris note des absences excusées des représentants de la Préfecture, du Conseil Départemental de 

l’Inspection Académique DASEN, de l’UNSS 70, 

 

Regrette l’absence d’un représentant de la Ligue de Bourgogne Franche-Comté de Football. 

 

***** 

 

Une saison 22/23 complète sans soucis sanitaires. Cela fait du bien ! 

 

Satisfaction d’ensemble sur la pratique et les dossiers. 

 

Des satisfactions appuyées sur : 

 

L’activité technique du District et les 6 pôles qui la composent. 

Toujours un gros travail en lien avec la formation, initiale et complémentaire, la remise à niveau 

et le perfectionnement. 

Le « menu » proposé aux clubs et aux pratiquantes/ts, notamment les activités diversifiées et 

complémentaires, semble plaire. 

 

Les résultats sportifs de la saison 22/23 

 

Une équipe accède au championnat N3 

Une autre en R1 

Une autre en R2 

2 promus de District vers la R3 

 

La pratique féminine 

 

976 pratiquantes, soit 9% du total de nos licenciés 

1155 au total incluant les dirigeantes et personnes bénévoles 

65 équipes 

Filières d’élite et d’excellence qui fonctionnent bien avec le collège Marteroy et le lycée Belin 

(Vesoul)  
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Des projets pour toujours dynamiser ce secteur porteur 

 

La structuration des installations et les projets  

 

Refonte de la réglementation des terrains en juillet 2021 

Nouveau classement des installations 

De très nombreux dossiers déposés et / ou en cours de finalisation 

Mises aux normes nombreuses (terrains-éclairages-gymnases…) 

Dossiers FAFA (Fonds d’Aide au Football Amateur) 

Suivi du schéma d’implantation des terrains synthétiques, avec le Conseil départemental 

 

Les dotations liées au fair-play et aux partenariats 

 

Près de 10 000 € restitués cette saison sous diverses formes aux clubs, dans les championnats, les 

coupes et le fair-play  

 

La citoyenneté et la vie éducative 

 

Projet de structuration des clubs qui se poursuit 

Très nombreux clubs labellisés (reconductions ou premières obtentions) 

Le Programme Educatif Fédéral (PEF) 

Les clubs « lieux de vie » 

Les réussites dans le cadre de la Fondaction et les Trophées Philippe Seguin (FC La Romaine) 

 

 

La santé financière du District 

 

Finances saines qui autorisent et permettent des actions mais aussi des projets sur le moyen terme 

Choix de pérenniser un contrat d’apprentissage réussi 

 

 

Des satisfactions plus modérées, sur : 

 

L’action sportive et de développement  

 

Une gestion encore parfois difficile des calendriers 

Trop de matches non joués en jeunes, en juin 2023 

1er bilan du repyramidage voté en 2022 pas encore facile à faire 

L’offre de pratique globale semble plaire, mais le football traditionnel doit s’exprimer « en 

premier » 

 

L’axe disciplinaire et réglementaire 

 

Maintien à l’identique du nombre de sanctions d’une saison à l’autre (2300 cartons jaunes et 

rouges – 390 cartons blancs) 

Une nouvelle forme de « violence » : verbale, gratuite, et via les réseaux sociaux. Plusieurs faits 

sanctionnés sévèrement. 

 

40 réunions de la commission des statuts et règlements  

Plus de 200 dossiers traités 

Dont quelques-uns pour fraudes ou évocations 

 

5 dossiers d’appel sur la saison, 4 en discipline, 1 en règlements. 
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Des satisfactions pondérées sur : 

 

L’arbitrage 

Faute d’effectifs suffisants, décision de ne pas couvrir en arbitres assistants les matches de R3, ce 

qui est anormal pour les clubs concernés 

Plus de 40% d’indisponibilités des arbitres chaque week-end 

Une seule action de « Formation Initiale en Arbitrage – FIA » associant 17 candidats, dont 

beaucoup de jeunes ou très jeunes (13-14 ans), et la plupart arbitres joueurs, donc double activité 

pas toujours facile à exercer 

L’arbitrage en Départementale 4 pose encore questionnements et soucis (arbitres labellisés D4 

mais certains clubs ne proposent personne) 

 

Action mise en place, avec l’aide financière des Districts, du Volontaire Recruteur de Proximité 

(VRP) qui commence à porter ses fruits (Portée par Billel Debbiche pour notre District). 

 

 

En conclusion : une année pleine, intense, comme toutes quasiment, avec des satisfactions +++ et 

certaines un peu moindres. 

 

Des axes de travail pour demain, et notamment pour la saison prochaine, dernière de la 

mandature 20/24. 

 

Poursuite forte du choix émis par les élus et présenté aux clubs lors du renouvellement du mandat 

en juin 2020, que le District soit une instance de développement et pas uniquement de gestion du 

football départemental (pas que le régalien). 

 

La page « quel football jouera-t-on dans les années 2020 », ouverte en 2010, doit se tourner pour 

laisser place à un nouveau / autre projet pour demain, et notamment la mandature 24/28. 

 

Mais avec quels acteurs pour le porter, quels élus, quelles compétences, quelles appétences pour 

le mener à bien, quels moyens, dans quels territoires etc… ? 

 

 

Ce rapport est approuvé à l’unanimité par l’Assemblée Générale.  

 

 

 

III) ACTIVITES DES COMMISSIONS SAISON 2022/2023 ET ECHANGES : 

 

 Rapport d’activités de commissions saison 2022/2023 :  

  

Il est rappelé que les rapports d’activités (voir document annexe 1) des Présidents des 

commissions ont été adressés aux clubs par courriel en date du 19 juin 2023. 

 

Comme informé et préalablement rappelé par le Président, ceux-ci ne seront pas repris par 

les Présidents des commissions concernées, mais feront l’objet d’échanges en cas de demande 

d’intervention. 

 

 Pas de questions de la part de l’Assemblée Générale. 
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IV)  REMISE DES RECOMPENSES SAISON 2022/2023 :   

 

Commission organisation sportive et développement :  

 

 
 

Fc Pays Minier : vainqueur championnat D1 seniors saison 2022/23 

 

Commission Fair Play – Ethique :  

 

 
 

Clubs lauréats challenge Fair Play  

(D1 : Perrouse ; D2 : Haute Lizaine ; D3 : Colombe  ; D4 : Traves) 

 

 
 

Clubs lauréats « opération clubs où il fait bon aller jouer » 
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Fc La Romaine – Noidans Vesoul – Perrouse – Rioz/Etuz/Cussey 

 

 
 

Bénévoles récompenses « opération Challenge des Bénévoles » 

Charlotte Mangin (Amance/Corre/Polaincourt) et Vincent Damien (Val Pesmes) 

 

 

Commission départementale des arbitres :  

 

 

 
 

Majors groupe D1 (Redwan Gakrim) – Groupe D2 (Omar Abdel Zarat) – Groupe D3 

(Charles Prince, absent excusé sur photo représenté par son club) – Groupe 

Jeunes (Maxime Portier : absent excusé sur la photo). 
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Promotion Jeune Arbitre Fédéral (Rémi Laurent) 

 

 

Amicale Départementale des Educateurs (AEF 70) :  

 

 

 
 

Challenge éducatrice Corinne Diacre : Isabelle Dievart 

Challenge éducateur Georges Boulogne : Laurent Matrisciano 
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V) PRESENTATION DES MODALITES ADMINISTRATIVES DE LA CAISSE 

DE PEREQUATION D’ARBITRAGE, MISE EN ŒUVRE POUR LA SAISON 

2023/2024 (Michel MALIVERNAY) :   

 

 

Cet exposé fera l’objet d’une circulaire qui sera adressée à l’ensemble des clubs 

avant la reprise de la saison 2023/2024. 

 

Principales orientations prises : 

 

- Mise en place pour toutes les formules « championnat », les arbitrages 

des coupes restant à charge directe du club recevant. 

- Création d’un fonds de trésorerie au 15 septembre 20023 (400 par 

équipe  « senior » engagée en D1, D2 et D3). 

- Facturation aux clubs pour paiement au 15 janvier (phase automne) et 

15 juin (phase printemps). 

- Paiement des arbitres au début du mois. 

 

 

 

VI) AXES DE TRAVAIL ET DE DEVELOPPEMENT DE LA SAISON 2023/2024 

(Philippe PRUDHON) :  

 

Conformément au projet de mandature 2020-2024, notre instance poursuit le 

développement des actions en lien avec les valeurs de notre instance :  

 

- D (disponibilité), 

- E (équipe),  

- F (fonctionnement),  

- I (innovation)  

 

- et des buts : développer, former et faire jouer),  
 

Deux axes sont prioritaires pour la prochaine saison 2023/2024 :   

 

- Structuration des clubs  

 

- Le bon déroulement des matches   

 

Un document sera adressé à l’ensemble des clubs par courriel avant la reprise 2023/2024. 

 

 

VII) PRESENTATION DES VŒUX FORMES PAR LES CLUBS : 

 

Club de Magny Vernois : réceptionné par courriel le 24/05/2023 
 

« Les clubs de division 4 qui n’ont pas formé d’arbitres joueront les 2 matches à l’extérieur plutôt 

que ce soit l’arbitre formé qui se déplace. » 

 

Déposé par monsieur Régis Aubert, Président du club et présenté par celui-ci. 
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Club de Vesoul Rc : réceptionné par courriel le 19/05/2023 
  

 Bonjour à vous, 
 

Je souhaiterais renouveler mon vœu d'il y a un an pour l'AG, qui il me semble n'avait pas été 
proposé (mais j'étais représenté je peux me tromper). Je pense qu'il serait intéressant de mettre 
les matchs de championnat à 14h le dimanche au lieu de 15h, et ce toute l'année. Les  
levers de rideaux seraient donc à 12h. Pas de problème de changement d'heure et tout le monde 
finit plus tôt. 
 

Déposé par monsieur Julien Rivet, Président du club, et présenté par le Président du 

District suite à l’absence excusée de l’intéressé. 

 

 

 

A noter que ces deux vœux ont reçu un avis défavorable du Comité Directeur en date du 

12 juin 2023. 

 

Après échanges, réalisation de votes à main levée suite à accord à l’unanimité de 

l’Assemblée Générale. 

 

Vœu 1 : club Magny  Vernois :  

 

Oui : 6 

Abstention : 7  

Non : 25  

 

Résultat : avis défavorable de l’Assemblée Générale 

 

Vœu 2 : club Vesoul Rc :  

 

Oui : 0 

Abstention : 1  

Non : 31 

 

Résultat : avis défavorable de l’Assemblée Générale 

 

 

 

IX) PAROLES AUX INVITES : 

 

 

- Monsieur le Président du Comité Départemental des Médaillés de la Jeunesse, des Sports,  

de l’Engagement Associatif et du Fair-Play, André CAILLET 

 

- Monsieur le Représentant du Président du CDOS de Haute-Saône, François FOURREAU  
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 VI) QUESTIONS DIVERSES  

 

 

  Pas de questions diverses des clubs. 

 

La circulaire d’engagements des compétitions District saison 2023/2024 sera adressée aux 

clubs durant la semaine 26. 

 

Des formations au logiciel Foot club et à la Feuille de Match Informatisée seront programmées 

avant la reprise des compétitions saison 2023/2024. 

 

  

 

VII) CLOTURE DE L’ASSEMBLEE PAR LE PRESIDENT DU DISTRICT 

 

 

Le Président remercie sincèrement la municipalité de Faverney, Thierry DUBOIS, président de 

club de Faverney, et toute son équipe, qui ont largement contribué à la préparation et à l’accueil 

dans d’excellentes conditions de cette assemblée générale ; ainsi que les représentants des clubs 

venus nombreux y participer (79.36% de participation).  

 

 

 

Les quelques échanges ont été positifs et constructifs, ceux-ci permettent d’avoir des axes de 

réflexion pour les actions actuellement mises en place dans notre District en lien avec l’avenir du 

football de demain dans le département. 

 

Le Président souhaite également de bonnes vacances et donne rendez-vous aux clubs en août 

pour la reprise des compétitions, et pour l’Assemblée Générale d’hiver où un temps d’échanges et 

de discussion sera comme de tradition à l’ordre du jour. 

 

Les clubs sont invités à partager un moment convivial sous la forme d’un buffet déjeunatoire, qui 

prolonge cette assemblée, et donne rendez-vous aux finales des coupes de Haute-Saône le samedi 

24 juin 2023 ici même (Challenge U15G et coupe D3 D4) et dimanche 25 juin 2023 au 

synthétique Michel Roy à Vesoul (Challenge U18G et Seniors). 

Ces finales faisant suite à celles du dimanche 18 juin 2023 organisées à Dampierre sur Salon 

(finales coupes de Haute Saône U15G, U18G et Seniors G). 
 

 

Le Président du District, 

Philippe PRUDHON 

 

 

Le Directeur Administratif, 

Raphaël TAVERDET   


